

平和のメッセージ

平和のために、私たちにできること

ぼくにとって平和は、家族と仲良くし、友達と笑い合えることです。一人一人が仲間を大切にし偏見や差別、言葉の暴力をなくしていけばきっと平和を築いていく力になると思います。それが平和のために僕たちができることだと思います。



平和のメッセージ

平和のために、私たちにできること

私には、大切なものがたくさんあります。

本やテレビ、授業で、今の生活がどれだけ
特別で、幸せであるかを知りました。私は子供
だから何もできないと思っていたけど、子供
だからこそ、大切なものを守るために、平和に
ついて知り、生活を見つめ、考えを深めることが
必要だと思います。



平和のメッセージ

平和のために、私たちにできること

私は、ゴミ拾いや、やかみがきをしています。ボランティアをするて、気持ちよく、授業勉強に集中できるからです。ゴミ拾いをすると、とうこうする時にすがすがしく学校にいけるし、やかみがきをすると、みんなが気持ちよく、生活できるからです。



平和のメッセージ

平和のために、私たちにできること

ぼくは、ゆかみがきやあいさつのボランティア
をしています。ぼくがボランティアをする理由は、
みんなが気持ちよく1日がすごせたり、笑顔が
ふえて、自分も気持ちよくすごせるようになるから
です。

これからもみんなが笑顔ですごせるように
ボランティアをしていきたいです。

